
 
 
 
                    Conseil d’administration du 27/04/2022 
 
 
 
 

 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Georges Pernelle, Patricia Hackoun, Georges Brossard, Anne-Marie 
Duchillier   Michel Petit-Jean et Marie-Françoise Rey. Absente excusée : Marif .  

 
• Planning de Mai 2022 :  

- Georges Pernelle et Anne-Marie Duchillier s’occupent de remplacer Chantal du 2 au 11 mai. 
- Coupe du Duperré, le 14mai : relancer les membres pour qu’ils s’inscrivent le plus rapidement possible, 

prévoir le tournoi en quadrettes, préparer les bridgemates. Voir à appeler David Fonteneau pour l’organisation 
du tournoi. Prévoir de mettre les tables en place le matin. 

- Patricia s’occupe du buffet froid, avec charcuterie, poisson froid, salades, fromage et dessert, à l’apéritif 
prévoir un « blanc cassis » pour utiliser les bouteilles de blanc qui restent.  
Le droit de table sera demandé comme d’habitude. 
 

• Vérification du stock des bouteilles de vins : Patricia Hakoun s’en charge. 
  

• Copropriété : 
- La mairie de Lagord est revenue nous voir, mais ils nous ont pris de haut. Chantal leur a fait remarquer qu’ils 

nous ont coupé notre route, sans aucune autorisation !!! Mais…quand on dit que la circulation est 
problématique à certaines heures, ils ne comprennent pas !!! Donc ça n’avance pas. 

- Quant au panneau publicitaire, on n’a pas de nouvelles ??? 
 

• Finances : Nous avons un déficit de 3.325 euros par rapport à l’année dernière. Mais nous avons investi dans les 
stores installés à presque toutes les baies vitrées ainsi que dans le bureau. De plus il y a une diminution des 
membres, moins de tournois et une grosse augmentation de l’électricité (880€). 
 

• Modifications des tournois : 
- Le CA a décidé de supprimer le tournoi Real-bridge du mardi soir, étant donné la faible participation des 

membres depuis quelques semaines, et de le remplacer par un tournoi en présentiel le mardi soir à 20h30 à 
partir du mardi 3 mai 2022. 

- Le tournoi pour l’Ukraine s’est très bien passé. Nous avons récolté environ 2000€. 
 

• Festival de La Rochelle : Emile Becam en aurait parlé à Chantal. Mais rien n’ayant encore été décidé, il 
semblerait difficile de l’envisager pour cet été !!!... 
 

• Réparation de l’imprimante, 
Georges Pernelle amène l’imprimante à un réparateur qui lui demande 25€ pour vérifier s’il peut la remettre en 
état (nettoyage des têtes d’impression ???) 

 
     Fin de la séance à 12h. 
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